
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 402/2022
 

Requer informações acerca dos 
projetos para combater alagamentos 
no município de Santa Bárbara 
d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, os alagamentos em nosso município são 
um problema interminável e que se arrasta por vários e vários anos;

 CONSIDERANDO que, já foram realizadas diversas obras pela 
Prefeitura no sentido de resolver tais alagamentos;

CONSIDERANDO que, a Prefeitura está contratando uma 
empresa para a realização de estudos e projetos para combater alagamentos na 
região do Santa Alice próximo a represinha, conforme aviso de licitação 05/2022 
publicado no Diário Oficial no dia 26 de abril;

CONSIDERANDO que, existem também vários outros pontos da 
cidade que sofrem com as enchentes, como a região da Vila Sartori, Jd. 
Conceição, São Fernando, Jd. São Luiz próximo a Garagem Municipal e mais 
alguns bairros que circundam o Ribeirão dos Toledos; 

CONSIDERANDO que, em uma das entradas de Santa Bárbara na 
Rua Juscelino Kubistchek próxima a antiga Divasa, quando chove muito o local 
fica intransitável;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Nessa licitação consta também projetos e melhorias nos bairros 
acima citados ?

2º) Caso resposta positiva, qual o prazo de execução das obras? 
Caso resposta negativa, há a possibilidade de inclusão desses bairros no 
projeto?
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3º) Existe algum projeto pra solucionar o problema de alagamento 
na entrada de Santa Bárbara próximo a antiga Divasa?

4º) Qual foi a empresa ganhadora da licitação? 

Justificativa:

Como é de conhecimentos de todos os moradores de Santa 
Bárbara, o problema das enchentes em nosso município se estende por muitos 
e muitos anos e continua sem solução. Frequentemente sou abordado por 
moradores que estão sempre me questionando sobre atitudes e projetos da 
Prefeitura, no sentido de acabar de uma vez por todas com esse problema que 
assombra a população ribeirinha.

. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de maio de 2.022.

Paulo Monaro
-vereador-
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